



PROPAGANDA REPUBLICANA

CONSECUENCIA POLITICA

Nosotros quedamos en el mismo lugar, aplaudiendo hoy lo mismo que ayer.

Nosotros seguimos diciendo que es necesario la unión de los republicanos, sin alianzas ni necesarias y perniciosas.

Fraternidad y tolerancia entre republicanos, y sólo eso nos ha de alvar.

Nosotros seguimos diciendo, como desde 1886, que los republicanos son buenos los que aceptan provisoriamente la Constitución del 69.

No vengáis los que dicen titulándose republicanos que quisieran nos ocupásemos menos de política.

La hora esta es de trabajar en la política republicana.

La reacción en el poder aprieta, y, a poco que nos descuidemos nos puede ahogar.

Además, si no nos ocupamos de política, ¿de qué nos hemos de ocupar que sea importante para el pueblo?

No sabemos que partido alguno revolucionario, haya dado nunca en la extraña manía de pensar más en festines palaciegos, que en los medios de instaurar la república.

Sepa el pueblo lo que queremos y como pensamos.

Estamos dispuestos a todo lo que pueda acelerar el advenimiento de la república.

Entendemos que no cabe acelerarlo sin el concurso de los republicanos todos.

Nosotros estamos por una República ordenada y pacífica. Le queamos dar como base los derechos individuales, el sufragio universal y la absoluta independencia de los comicios, principalmente para que, teniendo toda idea medios legales de difundirse y realizarse, sea la insurrección

un verdadero erimen, quepa, tranquilos el corazón y la conciencia, castigar dura y severamente a toda clase de rebeldes. Si esta es la República conservadora de que se nos habla, somos los primeros en pedirla.

Jueguen otros al cambio de nombres, y proclámense un día una cosa, al siguiente otra, y pasen de esta manera el tiempo. Están en su derecho, y déjenos á nosotros entusiastas y consecuentes progresistas propagando esos preceptos, nuestra doctrina, tan justa y tan esencial para salvar la libertad e instaurar el gobierno del pueblo por el pueblo.

Nada pedimos, nada queremos por nuestra campaña.

Cesad, cesad en vuestra pretensión insensata de mantener el antiguo régimen, porque ya veis en esa sangrienta guerra de Marruecos el castigo que impone el Destino á los gobiernos ciegos que intentan lo imposible, y perjudicial á esta noble e infeliz nación española.

La revolución

La revolución no significa sangre, significa reforma radical de todos los abusos de todas las corrupciones, de todas las immoralidades.

No hay un hombre en el mundo, por revolucionario que sea, que tenga placer en verter una gota de sangre, en privar á un padre de su hijo, á una esposa de su esposo, á un amigo de su amigo. Si lo hubiera, sería necesario perseguirlo como se persigue á una fiera.

La revolución es un caso extremo, es el medio á que recurren los pueblos para no caer en el abismo de la infamia, que una política personal y aventurera ha abierto á sus plantas.

La revolución es una ley providencial que reclama su cumplimiento.

Preguntado nuestro inviolable Jefe de la Mundial Ruiz Zorrilla, cuando se hallaba en París en grado en il era su profesión, contestó que la de «revolucionario».

Los revolucionarios no se crean á sí mismos; no tienen esa fara virtud: los crea el gobierno.

AYUNTAMIENTO

SESIÓN ORDINARIA

23 de Marzo de 1914

En las Cesis Consistoriales de la ciudad de Alicante, siendo las cinco de la tarde del dia 23 de Marzo de 1914, bajo la presidencia del Sr. D. Román Campos Paig, alcalde Constitucional, se reunieron en sesión ordinaria, y en segunda convocatoria los señores concejales; abierta la sesión, se dió lectura del acta de la anterior, que fué aprobada sin enmienda.

El Sr. O. Pérez, solicita de sus colegas de consejo se conceda un empleo fijo en el Municipio, á Jaime Monllor, cochero «que un alcalde de esta ciudad ha hecho pobre» (léase «El Correo» de donde copiamos estas palabras), y que se halle inútil para el trabajo corporal, subsistiendo actualmente merced á los caritativos sentimientos del Sr. Campos alcalde de Alicante.

En la sesión próxima se resolverá favorablemente la petición, según acuerdo tomado por S. E.

Quedamos esperando con impaciencia la respuesta de ese alcalde, mejor dicho, su defensa, por que no puede bien librada su honorabilidad. ¿Cómo ha causado la ruina de Jaime Monllor?

También pide el Sr. O. Pérez al ayuntamiento, un mes de licencia, que se le concedió.

Y pasemos á otro asunto.

No creemos necesario mencionar aquí, las infinitas de que se ocuparon los concejales; por madera, que pasamos á ocuparnos en eso de los uniformes confeccionados para uso de los guardias municipales, que es lo importante.

Con un criterio eminentemente práctico y razonador, trató el concejal autónomo D. Fructuoso Sánchez Simó el asunto de los uniformes; y eso que él no es autista, sometiéndolo á la consideración del Municipio las razones que ha tenido para encargarse de la confección de los uniformes para la guardia Urbana.

Hizo el detalle en la forma siguiente:

CONFECION DE UN TRAJE GUARDIA URBANO.—DEMOSTRACION.

Por importe de la tela de clase mejor al que llevan, 1745 pesetas.

Forros p. fa el mismo, incluso forrada toda la levita, 3'50 id.

Tela franjas pantalón, bocamangas y cuello, 0'50 id.

Bordar dos escudos bocamangas, 4'00 idem.

Hechuras sastre militar, 15'00 id.

Quince botones para la levita, 1'22 id.

Hebillas y botones para pantalón, 0'4 idem.

Cordones de plata, charreteras levita 2'00 id.

Letras enlazadas iniciales G. U. para cuello levita, par 1'50 id.

Un par de Polacas ó sea polainas, 4'25 idem.

Una cinturón charol blanco clase extra, 6'50 id.

Una chapa para el cinturón con letras enlazadas G. U., 1'75 id.

Folegio de San José

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO

GENERAL Y TÉCNICO

Primaria y segunda enseñanza

y carreras especiales

B. J. de Dirección del

SR. DR. P. MIGUEL M. GIL HERNANDEZ

M. TECNICO

Banquillo Doctoral de la Colegiata

De diez a 12 de Septiembre hasta el 1 de Octubre en que da principio al proximocurso académico, que se celebra en Madrid en el Congreso para la enseñanza del Oficio de Bachillerato de Comercio y Técnicos.

La matrícula para el Oficio que abre el Congreso y en el que se da para el año académico 1914-1915 de octubre y fin de curso en todos los pueblos y ciudades de España, viene en las respectivas regalías.

Se admiten a alumnos literarios y científicos de primaria y segunda enseñanza. Comercio y estudios técnicos.

Para más detalles y teléfonos de matrícula llamar al director del Congreso D. Guillermo Carreras y Bellido, más adelante se informa.

Calle de Basilea núm. 20.

- 264 -

una legítima envidia en corazones abriga una esperanza puro el día en que pierda este el parentez el dia en que no tiene en el mundo una persona a quien en gñear lo abandona todo la hermosura y la belleza. Oh de bondad me usted si gusta caballero de mi me sirven ni mi honro perdido para usted y por usted ni mi hermosura que segura confia le seguirá muy pronto.

— Por qué ha de perder usted las esperanzas dijo Amab, porqué,

— Oh no tiene usted de enorgullecerse caballero por que no puede ser. Supongo usted que el tuviese al lado de una madre que hubiere dado muerte al hijo de su amor le sería a usted prohibido consumarla.

— Por lo menos habrá cometido la voluntad de te ese crimen.

— Justamente es ese lo horrible caballero juntas

— Perdone usted zorra dijo Amab semejante cosa versacion, hora

— Si no le dirán a usted la cosa este año que él le confiarán los trabajos de s'gna de su esterigencia

— Por cierto se repuso Amab que no é que viene el labrador de reb.

— Que le importa a usted dij Leonne hablamos de esto si é bien lo tiene usted. Nos artes siempre en el bueamento de conversacion. Yo las tenia esfumadas casi viva tambien algunas veces pintaba.

— Usted respondo.

— Leonne se contó Amab pudo ver que Leonne

por fin jo como si hablara consigo misma,

— Oh zorra no pintaba.

— Porque razón.

— Por que me pregunta usted porque Oh bien mi hermano ay exelente juntando las manos este pensamiento me ha de meter.

- 265 -

Un casco á la medida con todos los engranes, 25 id.

Para cada traje se reservan cuatro botones grandes y dos pequeños, 0'50 id.

Vara de mando: costerán las anteriores 6 id. Hoy 0'0 id.

Suman 83'3 id.

Costaron los anteriores 150 id.

Cuestan hoy menos 65'67 id.

El revistero de «El Correo» escribe á propósito de ese concienzudo trabajo del señor Sánchez Sampelayo lo que sigue:

«Las declaraciones del edil republicano desvirtuaron las sombras y obtuvieron la aprobación de todos los presentes».

Plácenos leer ese juicio del periódico conservador.

Quisiéramos nosotros también, en este momento, acertar con el elogio que merece el trabajo del Sr. Sampelayo, que servirá en todo caso, para acreditar y testimoniar, ante el vecindario, que hay un concejal que estudia y se preocupa de estos asuntos de la economía municipal.

Mientras, se opera la transformación del ayuntamiento. Igo hay que hacer por los guardias urbanos.

¿No es eso?

ROBO EN UNA FUNDICIÓN

En la Inspección de Vigilancia se presentó el Sr. Aznar, dueño de la fundición que lleva su nombre, manifestando que á primera hora de la mañana se hallaba á las espaldas de la fundición un carro cargado de lingotes de hierro; los cargadores, diéronse á la fuga descargando entonces el carretero el hierro.

Acto seguido, se presentaron en el referido sitio el jefe de vigilancia D. Esteban del Valle acompañado de varios agentes, los que lograron después de una hora detener al carretero.

Este dijo llamarse José Mula Gómez con domicilio en la calle de Quiroga, añadiendo que la carga de los lingotes se la había ordenado un sujeto llamado Isidro Domenech que en diferentes ocasiones había cometido robos.

Fué capturado otro individuo llamado «Pepito» que formaba parte de los que cargaban el carro, y que se dió á la fuga como ya hemos dicho.

Este último delató como cómplices del robo á un sujeto apodado «El Zurdo», que en unión de «Alabastre» se disponía á efectuar el robo.

Los lingotes en número de 50 y peso

1.780 kilos, han sido depositados en la fundición de Aznar.

El «Pepito» y el carretero han sido detenidos, practicando activas pesquisas para la captura del «Zurdo» y «Alabastre».

GIMBNTARIOS

Un sabio acaba de descubrir que los melones son magníficos elementos para una batería eléctrica. Y un perico, todo admirado, exclama: «Parece imposible que me dé la posibilidad de servir para tanto».

Pues apenas he visto yo calabazas haciendo lepidópteros y melones ejerciendo de gárgolas, y no me ha admirado.

Almirarse de eso en un país donde las calabazas y los melones sirven para todo!

Leemos en «El Correo»:

CUESTIÓN TERMINADA

Las gestiones practicadas por el Presidente de la Asociación de la Prensa Alacantina, D. Florentino de Elizalde, para que terminara de una manera satisfactoria la polémica de carácter personal que sostenían «Heraldo de Alicante» y «El Liberal de Murcia» en su edición de Alicante, han dado, con gran satisfacción nuestra, el resultado apetecido.

Nosotros, también hemos puesto nuestro grano de arena, para esa obra de reconciliación entre compañeros.

UNA FELICITACIÓN

Publica «El Pueblo» de Valencia, la siguiente felicitación cuya lectura recomendamos á todos los republicanos:

«Alicante.— A los republicanos atentos á los principios democráticos, nuestra felicitación; á los que así prefieren rendir culto á los personajes, la expresión de nuestro pesame y la condonación por haber contraído aquella vergüenza de que un jaumista y noble en el primer lugar en la república valenciana.

Por el Comité Republicano del distrito de Santander: el presidente, Manuel López González.— el secretario, José Reyes.»

La Isla de Tabarca está habitada por gente muy amiga de votar, y lo demuestra cada vez que hay elección, sea para elegir concejales o diputados a cortes.

A pesar de lo que dejamos expuesto, hay quien afirma que es el cacique quien hace allí las elecciones; y que este proce-

der va á provocar luchas terribles, tarde ó temprano.

Nosotros opinamos de idéntica manera.

El concejal Sr. Chorro demuestra gran interés en que se arregle el pavimento de la calle de Altamira y otras céntricas de Alicante, que se encuentran en estado desplorable.

Y parece que conseguirá lo que se propone, y hasta el arreglo de todas las vías públicas de la ciudad, que dice lo necesitan.

De puestos públicos no se ocupan los concejales.

Sin duda, porque estará todo perfectamente, y el contratista no dará ni un céntimo de lo que cumplió el contrato de arriendo.

Jaj! Jaj! Jaj!

Ríamos al ver lo que ocurre.

Es mejor tomar á risa lo que sucede.

BILLETES INTERNACIONALES

París 20.— Se ha comprobado que mediante Ciliaix había entregado á Cilia tres documentos que utilizó en su campaña efectuada en «Le Figaro», cuando se anunció el divorcio entre ella y Caillaux para casarse éste después con la artista de la Comedia Francesa «Fáter».

Roma, 21.— Telegrama de Venecia que esta tarde ocurrió una catástrofe á la entrada del Gran Canal.

El torpedero «Número 56 T», que marchaba á toda máquina, chocó con un vaporcito atestado de pasajeros que regresaban de la isla de Gaido de lebras la festividad de San José.

El vaporcito quedó partido por la mitad y se hundió rápidamente.

Cincuenta y ocho personas, hombres, mujeres y niños que se hallaban sobre cubierta perecieron ahogados.

Dice que iban sobre cubierta, fueron salvados por la tripulación del torpedero. Entre las víctimas se cuenta el Viceedón del Rusia.

Se han extraído seis cadáveres.

La catástrofe ha causado honda impresión.

HISTERISMO DE UN NIÑO

La prensa de Valladolid da cuenta de un acto del heroísmo realizado por un muchacho de trece años afiliado al noveno grupo de exploradores de España.

Luciano Bastardo Martínez creyó es el nombre del valiente muchacho, es aprendiz de un taller de carpintería, y hallándose trabajando observó que un perro propiedad del maestro, que ya había presentado sintomas de hidrofobia, se lanzaba furioso á la calle.

Salíó el muchacho corriendo tras él para avisar á los guardias, pero al ver que el animal se metía en un colegio de párvulos, subió en un vuelo la escalera, dió la voz de alarma y puso á salvo á muchos niños subiéndolos en mesas y ventanas.

Llegó el perro cuando aún había varios niños en el telón y se abalanzó hacia uno de muy pocos años. Luciano se interpuso y levantó en alto al pequeño, recibiendo él en las piernas los mordiscos del enfurecido can.

A las voces del valeroso muchacho y á los gritos de los niños acudió un guardia de Seguridad, que, animado por el ejemplo, entró en el colegio y dió muerte al perro de varios disparos de revólver.

Luciano fue conducido á la Casa de Socorro, e inmediatamente se le sometió al tratamiento antirrábico.

El muchacho completó su hermosa obra con una extraordinaria modestia. Nada se hubiera sabido si sus compañeros, extrañados al ver que no concurren á las excursiones dominicales, no hubiesen acudido al taller á preguntar si estaba enfermo.

Monumento á Esquerdo

Queda abierta la suscripción pública para la erección de un monumento que perpetúe la memoria del ilustre patrício don José María Esquerdo en Madrid, probablemente en el Parque de Oeste, en vez de hacerse en el pueblo natal del gran patrício, como se pensó en un principio. En Villajoyosa se colocará una reproducción más modesta.

Los donativos se admiten en Madrid en el Colegio de Médicos, Mayor, 1; D. Santiago Molinero, Conde de Romanones, 12 coloniales; D. Miguel Gómez, Núñez de Arce, 14, camisería; D. Fidel Fernández Desengaño, 10, farmacia; D. Lorenzo Pérez, Montera, 8, entresuelo, sastrería; Caballantes, Atocha, 67 almacén de vinos, Café de Correos, Puerta del Sol, 10; Café de Platerías, Mayor, 40; Centro Instructivo Republicano de Hospital-Congreso, Atocha, 63; D. Juan Godoy (tesorero) Carabanchel.

Son tesoreros los Sres. D. José Baudes del comercio Villajoyosa Godoy Carabanchel.

Teatro Nuevo

Todos los sábados funciones por sección, un número fijo de programación.

Preferencia, 0'10 cts; general, 0'5.

Dúo, 0'10 cts.

Todos los sábados funciones de cineasta grafo de las 20 ó 21 horas de la noche.

Preferencia, 0'10 cts; general, 0'5.

Entrada general, 0'5.

Cine-Sport

Todos los sábados funciones de notable repertorio. La cena que mayor atracción ofrece al público.

Preferencia, 0'10 cts; general, 0'5.

Entrada general, 0'5.

Salón Novedades

Todos los sábados funciones de humorista, varieta, danza, etc. Las secciones son de noche.

Preferencia, 0'10 cts; general, 0'5.

Entrada general, 0'5.

— Que pensamiento.

— Pues no conoce usted reparto Leona en medio de la laguna y de sus orillas, que aquí no tiene banco; ha perdido libertad de su libertad, tiene que me asedias que ha soltado una paloma al agua creyendo que iba á mi mismo. Pero ah no he podido. Si se ha yo siento las artes los humores que por medio de ellas conque taban un nombre ilustre me impidió que entusiasmado que un día rayó su demencia. Yo soy mata éste amor como ya he ofendido otra no quisiera yo ver á ver un instante un pleno porque entonces me sorprende. Oh necio por ventura de esto para recordarme. No, no. Dicen es implacable nos ha orgullo de el cielo.

— A lo menos señora reparto Amor con sensibilidad puede meter en falso en que el mar profundamente.

— A este tiempo parecía que se traían Leona

la cancancie religiosa ó cálculo. Apoyose en su balsa de Ambrosio y dejó con voz blanda pero seña blanca.

— Ah si es usted bondadoso si noble conozco usted que acaba de hacerme una promesa que me pone de un golpe frente á frente con mi destino, me da usted su palabra de honor y la doy yo. No lo dejo de oír á usted lo bastante para saber de la suya y en cuanto á esto, supongo yo que no necesita usted decirme quién le ha hecho esto. Por otra parte es de una gran mentalidad. Me dice que este muchacho tiene para mí menor importancia que no tiene ninguna, hay veces en que le hablan las compasiones de la vergüenza á las mujeres. El honor de una mujer amigo es como su vida en el fondo de la mitad de la noche y perderla es perder la encubierta que defiende se pinta la honestidad con encantos artificiales puede haber de manyas sobre todo. Podría engañádose

chel Bajo, (Madrid), á quienes pueden dirigirse las personas y entidades que deseen contribuir á esta suscripción.
Las Administraciones de Correos de Majadahonda y Carabanchel, reciben y expiden valores declarados y Gires Postal.

Recreo: literarios

NI SON TODOS LOS QUÉ ESTÁN.

Pues, á pesar de todo

lo que ayer dijo

y de lo q. se probaba

don Gabrielito

como conferenciente,

ya á plazo fijo

está el plan acordado

de entrar á tiros

por cuatro ó cinco puntos,

y armar un cisco

en Marruecos más grande

que el cataclismo

de Pompeya. ¡La fiebre

de imperialismo,

ya perturbó el cerebro

de los ministros!

Si, señores. Hay planes

recién salidos

del horno; planes ellos,

definitivos

como el del Kert; estadios

muy detenidos,

trazados con las manos

en los bolsillos

y ante un mapa en relieve,

y hay el magnífico

propósito de Dato

de hacer un pisto

colonial francoíbero,

por el estilo

del plan de los Balkanes,

que ha sido el fin

y el descoyuntamiento

mayor del siglo.

Y á una guerra de avance,

de sacrificios,

de conquistas absurdas,

de patroxicismos

y vértigos, iremos,

ó este domingo,

ó el que viene, no obstante

lo que clarito,

con datos, telegramas,

cifras, guarismos

y demás ha probado

don Gabrielito.

¡Como que aquí, de ciento,

noventa y cinco

están pidiendo duchas

á grito herido!

FIGARITO

Tarjeta Postal

DIOS

Hay nada más incompatible con la razón que el admitir que un ser soberanamente bueno, equitativo y poderoso, preside la Naturaleza y dirige por si mismo los movimientos de un mundo lleno de locuras, miserias, crímenes y desórdenes que él habiera podido prever o hacer desaparecer con una sola palabra?

TOLSTOY.

A los albañiles

La sociedad de obreros albañiles «La Constructora» acordó conceder una amnistía á todos los socios que hayan sido dados de baja.

Los que deseen ingresar nuevamente podrán solicitarlo hasta el 30 del próximo mes de Junio.

El ingreso es á cuota corriente.

DOCTOR BIADÉS - Oculista

Se ha establecido en esta capital, el joven e ilustrado Doctor Biadés, oculista competente en su profesión.

Consulta de 10 á 1 en la calle de Bilbao 4, primer piso.

Gratis á los pobres en el Dispensario de la Cruz Roja.

Recomendamos á los enfermos de los ojos al Dr. Biadés, nuestro apreciable y amigo compatriota.

ANIS Y CANTUESO

Queridón Alfonso de Monovar

De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

NOTICIAS

La Juventud Republicana Radical, celebrará hoy domingo de nueve á doce de la noche un gran baile de sociedad.

Las señoras y señoritas serán obsequiadas con un bonito regalo.

En las oficinas del Ayuntamiento se han á disposición del público, por espacio de diez días los pliegos de condiciones para subasta de los impuestos sobre cédulas personales casinos y círculos de recreo y cobro de los arbitrios sobre paspas fúnebres.

Se encuentra en Alicante D. Augusto Bullón de la Torre, gobernador que fué de esta provincia.

Después de brillantes exámenes en la escuela de ingenieros electricistas de Sarriá (Barcelona), se encuentra entre nosotros el joven don Fernando Fajardo.

Reciba nuestra enhorabuena y saludó de bienvenida:

PÉRDIDA

En el trayecto de la casa núm. 42 de Paseo de Méndez Núñez á la calle de Calderón de la Barca, pasando por las del Duque de Wellington, Plaza de Chápi, calle de Castaños y Plaza de Balmes, se extravió ayer tarde una pulsera de oro-cala-brote con medalla también de oro.

A la persona que la lleva encotrada se le solicita su devolución en la citada casa Méndez Núñez 42 entresuelo, donde además le agradeceré, por tratarse de un recuerdo de familia, se le gratificará.

Hay que tener cuidado con el cianuro porque es muy venenoso.

Algunos de los señores que serán elegidos los señores Bullón de la Torre, Barón de Petrés y Marqués de Valdés Palma.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10 000 000 de pesetas completamente desembolsadas

CASA CENTRAL EN CARTAGENA

SUCURSALES: Murcia, Almería, Alicante, Huelva, Lorca, La Unión, Cartagena, Mazarrón, Vélez, Totana, Elche, Málaga, Vélez, Cádiz, El Ejido, Algeciras

Facilita Gires y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo—bueno lista y supuesto.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admiten depósitos en efectivo sin COBRAR ALGUNO ALGUNO.—Ofertas de crédito.—Gires telegráficos.—Viscaciones

Horas de Oficio, de 9'30 á 1 y de 3'30 á tarde

Abono á las cuentas corrientes los segun-
tos intereses:Cuentas corrientes disponibles á la vista
per 100 anual.Cuentas corrientes disponibles á 8 dia. 120
corrientes por 100 anual.

Impostiones á fecha fija, 3 por 100 anual.

Abono á los imponentes. Intereses á 120
4 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

PESETAS

Maldo anterior.	15 155 005 07
Impostiones de 8 dia.	805 461 89
Suma.	5 460 460 96
Retiradas.	275 882 33
-de	13 381 582 63

Algarante, 24-11-1914. Ms. 294-1914

Miren ustedes como se puede obtener
un reloj... gratuitamente.

Y con calor

BALADA

Ayer mañana se han unido en indisoluble lazo matrimonial la bellísima y distinguida señora Amparo Gadea y el jóven don Juan Barrera.

Han apadrinado á los novios la respetable señora viuda de Barrera, madre del novio, y el padre de la novia, y n.º inspector provincial de Sanidad, D. José Gadea.

La feliz pareja, á la que deseamos toda suerte de venturas en su nuevo estado, marchó á pasar la luna de miel en la finca que poseen en Orito.

ULTIMA HORA

(Per telégrafo)

Madrid 21.

Siguió: Tres días huracanazo perdiéndose setenta por ciento cosecha en gran parte recogiendo causando daños incalculables.

Almería: Temporal causado daños incalculables arbolado, viviendas edificios, líneas telefónicas. Suspenderonse operaciones muelleras salero e interacciones pesca. Pallebot portugués «Tenedor» continúa en su tránsito destruidisimo, lata palos muchísimos.

Albacete: Temporal causado daños incalculables arbolado, viviendas edificios, líneas telefónicas. Suspenderonse operaciones muelleras salero e interacciones pesca. Pallebot portugués «Tenedor» continúa en su tránsito destruidisimo.

París: Cuita e irrumpe el social ejecutivo, partido radical declarado renuncia a la participación política activa retirándose á la vida privada.

Madame Cuita muy abatida como poco. Escribió algunas cartas. Visita su esposo. Argosos carreiros precipitándose puerta prisión y policía rechazándolos violentamente.

Juez recibido innumerables peticiones visitar encarcelados negligentes cárcel y prisión trasladarlos al se suyo y recepciones.

Madrid: Aniversario sitio asistieron representantes cuerpos gremiales, pi juntas bandera musical presidió general Molto.

Balsa 79 95 625.

Impreso EN EL PERVÉNIR, Alfonsina el Sábio 20.

